

## PROPAGANDE...

\* \* \* \* \*

Peu d'entre nous ont du pouvoir échapper à la grande messe du 30 mars, organisée par la Direction pour nous présenter la réforme. Nous connaissions déjà la question mais il fallait déployer les grands moyens pour nous convaincre que tout allait bien se passer. Hormis le coût scandaleux ,prélevé sur le budget départemental ,de cette opération (déplacements le 25 à Paris pour les cadres et de 30 à Digne pour tous les personnels), le but a été atteint. Les Moyens seront dirigés vers la réforme phare du gouvernement : la création des SIP.

Dans cette affaire, il y aura peu de changements pour les agents de l'ex-DGI, mais les efforts essentiels seront demandés au réseau de l'ex-DGCP. Le message était clair à la réunion du 30. Si nos collègues ex-DGI étaient cordialement invités sans plus, nous avons subi une convocation assortie de menaces de sanction en cas d'absence injustifiée ainsi qu'un pointage strict à l'entrée.

Si les collègues transférés dans les SIP auront sans doute beaucoup de mal à s'organiser dans ces nouvelles structures dont les créations sont improvisées, souvent en dépit des opinions syndicales, ceux qui restent dans le SPL et les trésoreries mixtes ont beaucoup de soucis à se faire.

L'ERD sera orientée en priorité vers le recouvrement des SIP, l'accueil non décompté dans l'ORE sera décuplé avec le guichet unique et il faudra se débrouiller avec quelques heures de formation dans le contexte de pénurie absolue de l'effectif actuel.

Il y a fort à parier que de nombreux problèmes vont intervenir aux guichets des trésoreries mixtes. La clientèle ne va pas se contenter de promesses de réponses et beaucoup de temps sera consacré à l'écoute des problèmes, surtout par les temps qui courent.

La Direction rétorque que nous disposons de systèmes informatiques permettant d'avoir des bénéfices d'exploitation.

- Par exemple l'application HELIOS, toujours incomplète et qui connaît encore de nombreux dysfonctionnements,
- Deux gros postes ont encore leur serveur en WINDOWS 98 et il existe encore plusieurs programmes en MS DOS.

Quelle modernité !

De plus, il semblerait que les Postes de tuteurs HELIOS soient prochainement supprimés. Nous allons exiger au prochain CTPL de pouvoir continuer à avoir un interlocuteur à plein temps. Il reste encore trois Postes à basculer et non des moindres. De ce fait, les soucis informatiques sont malheureusement encore loin de cesser.

Il n'est pas "schizophrène" de penser que la réforme était un bonus pour l'utilisateur mais qu'elle va aboutir à mettre la pagaille dans nos services faute de moyens et d'organisation. On va nous en demander encore beaucoup plus et tout va reposer sur notre bonne volonté.

**Défendons-nous**

**Rejoignez la CGT**